

Rundenabschlussfeier der Zeidlerschützen Feucht

Nach Abschluss aller Rundenwettkämpfe im Luftgewehr- und Luftpistolenschießen trafen sich die Mitglieder der Zeidlerschützen Feucht im Zeidlerhof zum Feiern.

Schützenmeister Karl Ludewig bedankte sich bei allen Schützen und Schützinnen und speziell bei den Mannschaftsführern für den gezeigten Einsatz während der Wettkampfrunde 2014/2015. Über die Platzierungen der Mannschaften laut Abschlusstabelle berichtete Sportleiter Richard Engelhardt. Die Luftpistolenschützen erreichten in der Gauliga des Schützengaus Altdorf-Neumarkt-Beilngries den 2. Rang. Den 6. Platz belegte die 2. LG-Mannschaft in der A-Klasse-4 und die 3. LG-Mannschaft wurde in der C-Klasse-4 ebenfalls 6.

Das Team der ersten Mannschaft-Luftgewehr schaffte die bisher beste Platzierung in der Geschichte der Zeidlerschützen. Mit Christian Fehler, Manuel Ludewig, Katharina Ehrhard und Thomas Engelhardt als Stammschützen, Fabian Büttner und Richard Engelhardt als Ersatzschützen, landeten sie in der Bezirksoberliga-1 des Mittelfränkischen Schützenbundes auf dem 1. Rang. Christian erzielte den höchsten Rundendurchschnitt mit 386,54 Ringen und Manuel schoss das beste Einzelergebnis der ZS Feucht mit 392 Ringen. Der Schützenmeister überreichte den Stamm- und Ersatzschützen Medaillen zur Erinnerung an ihre großartige Leistung.

Abschließend freute sich der Schützenmeister über eine starke Leistung in der Jugendarbeit. In allen Mannschaften halfen Sportler aus dem Schüler-, Jugend- und Juniorenbereich aus. Nur so konnten alle Rundenwettkämpfe bestritten werden. Fabian Büttner unterstützte die 1. und 2. Mannschaft LG, Denis Kalludra und Marc Ehmann die 2. und 3., Felix Rübiger und Felix Schwarz halfen in der 3. aus. Alle Jungschützen trugen mit guten Ergebnissen zu den jeweiligen Mannschaftsleistungen bei.

Aufstieg in die Mittelfrankenliga geschafft



v.l.n.r.: Thomas Engelhardt, Fabian Büttner, Christian Fehler, Manuel Ludewig, Katharina Ehrhard, Richard Engelhardt